

Edenkoben

VDSL via Richtfunk

[17.12.2010] Bürger der Verbandsgemeinde Edenkoben sollen künftig über eine Richtfunk-Anbindung Zugang zu VDSL erhalten. Unterstützung kommt von der Deutschen Telekom.

Die Ortsteile Burrweiler und Gleisweiler der rheinland-pfälzischen Verbandsgemeinde Edenkoben sind bundesweit die ersten Gemeinden die VDSL über eine Richtfunk-Anbindung erhalten. Ein entsprechender Kooperationsvertrag wurde mit der Deutschen Telekom geschlossen. Wie die Zentralstelle für IT und Multimedia in Rheinland-Pfalz mitteilt, sollen die Anschlüsse bis zum Ende des vierten Quartals 2011 zur Verfügung stehen. Dann können rund 660 Haushalte mit Geschwindigkeiten von bis zu 50 Mbit/s im Web surfen. Um die beiden Ortsteile mit VDSL versorgen zu können, wird die Telekom eine Richtfunkstrecke mit einem Funkfeld von rund sechs Kilometern von Landau bis nach Gleisweiler errichten. Von dort wird das Signal über Glasfaser in die Ortsgemeinden verteilt. Dafür müssen noch rund 1,4 Kilometer Leerrohre verlegt werden. Die Realisierung des Projekts sei nur möglich, weil Burrweiler und Gleisweiler im Rahmen des Konjunkturpakets II Anträge auf Leerrohrverlegung für die Breitband-Versorgung gestellt haben. „Teure Tiefbauarbeiten sind oftmals das große Hindernis bei der Breitband-Erschließung von Gemeinden. Ohne die bewilligte Fördersumme von rund 111.000 Euro für die Verlegung von Kabelschutzleerrohren wären Bandbreiten von bis zu 50 Mbit/s für Burrweiler und Gleisweiler wohl auch weiterhin eine Wunschvorstellung“, erklärte Wirtschaftsstaatssekretär Alexander Schweitzer.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Edenkoben, Breitband, VDSL, Rheinland-Pfalz, Deutsche Telekom